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Natural stone is one of the oldest building materials of all, and yet it still offers immense
architectural potential. With the right expertise, architects can effortlessly fulfil
contemporary requirements and create outstanding buildings – from solid to mixed
constructions, and even curtain façades. Atlas Naturstein reveals planning principles for
building with natural stone, and provides information on processing techniques and
expansion details. Examples of real-world projects show how natural stone can be used in
a variety of applications to create outstanding architecture.

Natur(werk)stein ist eines der ältesten Baumaterialien u¨berhaupt. Und es besitzt nach
wie vor immense Potenziale fu¨r die Architektur. Mit den nötigen Fachkenntnissen lassen
sich mu¨helos aktuelle Anforderungen erfu¨llen und herausragende Gebäude realisieren,
von massiven u¨ber Mischkonstruktionen bis hin zu vorgehängten Natursteinfassaden.
Der Fokus des Atlas Naturstein liegt in der Vermittlung von Planungsgrundlagen zum
Bauen mit Naturstein sowie auf den Verarbeitungstechniken und Ausbaudetails. Ein
Beispielteil mit realisierten Projekten zeigt die verschiedenen Anwendungsmöglichkeiten
umgesetzt in herausragende Architektur.
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